



"No están muertas" las reformas de AMLO, asegura Ricardo Monreal

(CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, rechazó que hayan nacido muertas las reformas constitucionales que planteó el Presidente de la República al Congreso de la Unión, a pesar de que la oposición ya ha adelantado un voto en contra del nuevo intento por desaparecer organismos autónomos, transferir la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa y, también, contra la elección por voto popular de ministros, jueces y magistrados.

En conferencia, dijo, incluso que buscarán que el Senado trabaje junto con los diputados para acelerar el proceso de dictaminación del paquete de 20 iniciativas enviadas por el Ejecutivo Federal a San Lázaro.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2483?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2483&authkey=!ADza9GEzW99_4Bc&ithint=video&e=zbFbOF